



Départ de feu à l'EPD de Matha

Le journal Sud Ouest, sur son site Internet le 4 avril au soir, puis dans son édition papier du lendemain a publié une information selon laquelle une résidente de l'EHPAD de Matha avait mis le feu à sa chambre obligeant à l'évacuation de 15 personnes.

Les faits ont eu lieu sur le Foyer Occupationnel La Passerelle et non sur l'EHPAD. Vers 15h, une poubelle de chambre a en effet été incendiée entraînant ainsi un départ de feu dans la chambre d'une résidente.

Grâce à l'intervention rapide des professionnels, le départ de feu a immédiatement été maîtrisé.

Par mesure de précaution, les autres résidents présents sur le bâtiment qui n'étaient pas en ateliers sur l'extérieur, ont été évacués. Ils ont pu regagner les locaux vers 16h30.

La résidente de la chambre où a eu lieu le départ de feu a été hospitalisée en unité psychiatrique à Saintes pour y recevoir les soins nécessaires.

Une enquête est en cours auprès la gendarmerie.

CONTACT PRESSE

DIRECTION COMMUNICATION :

■ Christopher Albano - Directeur en charge de la communication, du marketing, de la culture et du mécénat - ☎ 07 85 82 92 88

■ Mathilde Cosnier - Responsable communication - ☎ 05 46 95 12 06

cellule-communication@ch-saintonge.fr - cellule-communication@ch-angely.fr

